JUEVES 24 DE ABRIL DE 2014

MÉXICO, DISTRITO FEDERAL • AÑO 30 • NÚMERO 10676 • www.jornada.unam.mx

■ Los de la calle me dieron la llave para abrir México, dice al recibir el Cervantes



DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER

Los reyes de España, Juan Carlos de Borbón y Sofía, quien lleva en la mano una impresión de La Jornada, caminan junto a Elena Poniatowska, ataviada con un huipil juchiteco, hacia el paraninfo de la Universidad de Alcalá de Henares, donde la escritora recibió el Premio Cervantes de Literatura **■ Foto Notimex**

■ Es una "chiva loca", dicen correligionarios del panista

Cabildea Ruiz Esparza el proyecto de Javier Lozano

- El titular de SCT justifica que se quiten facultades al Ifetel
- "Sería un error que el organismo fuera más fuerte que el gobierno"

- Poniatowska: camino al lado de los ilusos, de los destartalados
- Subraya la desigualdad, la violencia y discriminación que se extienden por el país
- "Mi madre nunca supo qué nación me regaló cuando llegamos en 1942"
- "Montados en Rocinante, son cada vez menos los que resisten el poder financiero"

ARMANDO G. TEJEDA, CORRESPONSAL

■ 2 a 6

- "No somos flojos": Gamboa Patrón Irán a periodo extra en la Cámara ajustes a reformas
- Agentes locales continúan en paro salarial Militares retienen armas de la policía de Acapulco

■7 y 9